

Forums pour les consommateurs

Chanvre et la Marine

Par Profil supprimé Posté le 05/12/2020 à 10h46

Bonjour, je viens vers ce forum pour quelques questions, durant le confinement j'ai commencé une consommation régulière de cannabis, de 1 à 6 joints sur une journée, ne travaillant pas (chômage partiel) je passe ma journée à faire du sport, à jouer à la console et à fumer, la fin du confinement arrivant et une potentiel reprise de mon travail m'oblige à arrêter cette consommation régulière.

J'ai commandé à un ami pour Noël un kit de cbd, sauf que j'ai goûté et je trouve ça plus plaisant que le THC, alors voilà mon soucis.

Je m'engage dans la Marine en août 2021, mais les tests d'aptitude se dérouleront sûrement en mars, et donc, je suppose, un test urinaire.

Est ce que la consommation régulière de cbd (1 joint pur par jour)peut fausser un test urinaire ?

PS: j'achète des produits d'un magasin certifié et reconnu, utilisant des herbes donc à 0,19% de thc

Voilà, merci de m'avoir lu, merci les modos pour votre travail, et bonne journée à tous !

1 réponse

Moderateur - 09/12/2020 à 16h59

Bonjour,

La consommation régulière de CBD contenant une faible proportion de THC peut rendre positif votre test urinaire pour le cannabis. Cela ne fausse pas le test, simplement le test va détecter le THC et THC-COOH que vous aurez stocké dans votre organisme à cause de votre consommation régulière.

Si vous aimez le CBD et souhaitez poursuivre cette consommation il est conseillé de vous tourner vers un CBD sans THC, c'est-à-dire principalement vers les CBD d'origine synthétique. Choisissez aussi un fournisseur fiable, qui ne prétende pas que le CBD est sans THC si ce n'est pas le cas.

Cordialement,

le modérateur.